



**9 Pièces**

**312 m<sup>2</sup>**

**Réf. KP1-14673**

**2 690 000 €**

**St-Paul-de-Vence**

Maison à vendre (06570)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Nichée dans un environnement champêtre préservé, à quelques minutes seulement du mythique village de Saint-Paul-de-Vence, cette élégante propriété familiale d'environ 312 m² habitables offre un cadre de vie rare où nature, convivialité et bien-être se rencontrent harmonieusement. Édifiée au cœur d'un magnifique terrain paysager de 2 500 m², la propriété bénéficie d'un calme absolu, d'une vue dégagée sur la campagne environnante et de jolis aperçus mer dont on profite notamment depuis la terrasse supérieure et son jacuzzi. La maison principale développe de beaux volumes avec un vaste espace de ...

Nestled in a preserved countryside setting just minutes from the iconic village of Saint-Paul-de-Vence, this elegant family estate offers approximately 312 sqm of living space and a unique lifestyle where nature, conviviality and well-being blend harmoniously. Set within beautifully landscaped grounds of approximately 2,500 sqm, the property enjoys absolute tranquility, open views over the surrounding countryside and charming sea glimpses, particularly from the upper terrace and its jacuzzi. The main residence features generous living areas designed for both family life and entertaining, ...

**KRETZ REAL ESTATE**

100 rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

